

FUTBOLIN

Primer Campeonato Social

El próximo día 10 de Noviembre se iniciará este campeonato, que sin duda apasionará a gran parte de nuestros socios debido a la novedad que representa este deporte, que poco a poco va conquistando muchos adeptos, habiendo sido necesario crear la correspondiente Federación que en esta temporada ya ha organizado los Campeonatos Regionales.

Este campeonato que iniciaremos puede y debe servir de palenque para que la próxima temporada nuestros jugadores puedan realizar algun encuentro con equipos de otras localidades.

De sus Bases que están expuestas en el tablón de avisos, entresecaremos los puntos mas importantes, para que de esta forma todos nuestros socios tengan una idea del mismo.

Art.º 2.º- El precio de la inscrip-

ción es de 10 ptas. por pareja, destinandose dicha recaudación a incrementar los premios.

Art.º 3.º- Se cierra dicha inscripción el día 14 de noviembre.

Art.º 4.º- Se jugará sistema liga y a doble vuelta.

Art.º 5.º- El sorteo se celebrará el día 16 a las 20 horas, pudiendo asistir todos los socios.

Art.º 6.º- Las partidas se jugarán a 40 tantos.

Art.º 10.º- Se considerará empate cuando cada equipo marque 39 tantos.

Art.º 14.º- Las partidas de campeonato tendrán preferencia de juego.

Art.º 16.º- Los dos equipos contendientes deberán abonar por partes iguales el importe del tiempo que dure el partido.

Podrán ponerse de acuerdo para que efectue el pago el equipo vencido.

¡Socios!

Nuestra querida Entidad, necesita más que nunca de tu colaboración, no creas que con ello no agradecemos tus desvelos para con nosotros, pero puedes muy bien ayudar al engrandecimiento de tu querido Club. Tú te preguntarás ¿y cómo hacerlo? pues muy sencillo, busca entre tus amistades alguien que pueda interesarle ingresar en nuestra Sociedad.

Nuestro plan de actividades deportivas, ocasionará un gasto muy superior a nuestras posibilidades económicas, pues no en vano el U.S.P.E.A.C. puede enorgullecerse de practicar, sólo deportes puramente «amateurs» y hoy en día sólo tienen vida propia algunas entidades profesionales. Procura pues conseguir nuevos socios y así de esta forma realizarás una magnífica labor para poder situar al U.S.P.E.A.C. en el lugar que le corresponde y que deberíamos ya estar, por los esfuerzos hasta hoy realizados.

No dudamos que ante esta contextura, ningún uspeaquista renunciará a prestarnos su ayuda